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Aos trinta e um dias do mês de agosto de dois mil e vinte, reuniu-se 1 

ordinariamente o Conselho de Administração da Associação Brasileira de 2 

Criadores de Cavalo Quarto de Milha, em primeira convocação, às dez horas, na 3 

plataforma Zoom. Abriu os trabalhos o senhor Carlos Braga, Presidente do 4 

Conselheiro de Administração do biênio 2020/2021, secretariado pelo 5 

superintendente, senhor Manuel Carlos de Lima Rossitto, contando com a 6 

presença dos senhores Alberto Luiz Leal Serravalle Neto, Alex Saleta, Bruno 7 

José Ribeiro, Carlos Eduardo Faraco Braga, Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio, 8 

Diego Girelli, Edmilson Siqueira Varejão Sobrinho, Eduardo Vieira Borba, Gilmar 9 

Mandotti Garcia, Haroldo de Araújo Pessoa Sobrinho, Hely Felippe Júnior, 10 

Henrique Carvalho de Araújo,  Luiz Carlos Caromano Junior, Marcelo Barretto 11 

de Araujo Sarmento, Marcelo Waldemarin Alves Ferreira, Marcos Carvalho 12 

Ferreira e Sá, Marcos Studart Gomes Lima, Maria Clara do Amaral Cambrai, 13 

Mônica Regina Ribeiro de Castro Cunha, Newton D'Avila Neto, Paulo César 14 

Rebeis Farha, Paulo Eduardo Souza de Figueiredo Ferraz, Phillip Reisinger, 15 

Renato César Fumero, Ricardo Batista da Rocha, Rodrigo Cansanção Loureiro, 16 

Rodrigo Costa Henriques, Rodrigo Rocha Farias, Thiago Galoro Alves, Thomas 17 

de Mello e Souza e Wilson Vitorio Dosso. Abertos os trabalhos, o Presidente do 18 

Conselho de Administração biênio 2020/2021 declarou instalada a Reunião 19 

Ordinária do Conselho de Administração da Associação Brasileira de Quarto de 20 

Milha (ABQM) para o biênio 2019/2021, convocada em primeira chamada às 21 

10h, de acordo com o que preceitua o Estatuto Social em seu artigo 43. Verificou-22 

se a existência de quórum, com a palavra, o Presidente do Conselho de 23 

Administração do biênio 2020/2021, senhor Carlos Braga, agradeceu a 24 

presença dos conselheiros e deu por aberta a reunião. Na sequência, informou 25 

que a reunião está sendo gravada e que o vídeo estará disponível juntamente a 26 

esta ata. Posteriormente, submeteu à apreciação a ordem do dia. 27 

 28 

1. Aprovação da Ata de reunião de 30 de julho de 2020.  29 

Com a palavra, o presidente do Conselho de Administração, Carlos Braga, 30 

informou que a ata da reunião do dia 30 de julho de 2020, enviada via e-mail, 31 

tiveram duas ressalvas, referente ao item 2.2. A primeira do conselheiro Rodrigo 32 
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Farias, referente à correção do voto e a segunda do conselheiro Fábio Pinto da 33 

Costa, complemento da redação no que diz respeito à sua participação. 34 

Posteriormente, colocou em votação o item 1 da pauta, aprovação da ata da 35 

reunião de 30 de julho de 2020, sendo aprovada por unanimidade.  36 

 37 

2. Pedido de Retificação de Voto 38 

Com a palavra, o presidente do Conselho de Administração, Carlos Braga, 39 

comunicou que há um pedido de retificação de voto do item 3 – Homologação 40 

do Superintendente Geral, senhor Manuel Carlos de Lima Rossito, pautado na 41 

2ª Reunião Ordinária do Conselho de Administração, realização em 27 de abril 42 

de 2020, por formulário on-line. Com a palavra, o conselheiro Ricardo Batista 43 

explicou que na hora de votar clicou na tecla errada e que só se deu conta ao ler 44 

a ata e verificar que foi o único voto contrário à homologação. Na sequência, o 45 

presidente do Conselho de Administração Carlos Braga, indagou se algum 46 

conselheiro gostaria de se manifestar sobre o pedido de retificação do 47 

conselheiro Ricardo Batista. Aprovado por unanimidade. 48 

 49 

3. Recomendação para a Diretoria Executiva ampliar a divulgação sobre 50 

as doenças do Five Panel – Inclusão do conselheiro Haroldo Pessoa 51 

Com a palavra, o conselheiro Haroldo Pessoa relatou que esse assunto já foi 52 

pautado por diversas vezes nas reuniões do Conselho de Administração. 53 

Entretanto, recomendou que a Diretoria Executiva investisse mais na divulgação 54 

e na explicação sobre as doenças do Five Panel, visto que a maioria dos 55 

criadores não tem conhecimento do que realmente ocorre. Lembrou-se de que 56 

o pacote foi feito das cinco doenças, porém já se tem conhecimento de mais 57 

uma. No entanto, a AQHA exige as cinco que é uma maneira de englobar tudo. 58 

Salientou que o intuito de se fazerem os testes são para preservar a raça e 59 

orientar os criadores. Com a palavra, o conselheiro Wilson Dosso disse 60 

concordar com o conselheiro Haroldo Pessoa e que se deve aumentar a 61 

publicidade sobre o assunto para que os criadores comprem os cavalos sabendo 62 

o que realmente estão comprando. Na sequência, a conselheira Maria Clara do 63 
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Amaral sugere que a divulgação seja de forma simples para que todos 64 

entendam. Na sequência, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo 65 

Auricchio, disse que providenciará esta recomendação para a área da ABQM 66 

de comunicação a fim de que possam intensificar essa divulgação. 67 

 68 

4. Aprovação do Balanço de 2019 69 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 70 

informou que o Balanço de 2019 passou pelo Conselho Fiscal e pela Auditoria 71 

Externa Independente sem ressalvas. No entanto, duas observações 72 

importantes foram feitas referente ao balanço de 2018 - 2019 e a respeito do 73 

orçamento de 2019 aprovado pelo conselho. Informou que o ativo circulante em 74 

2018 era de R$ 20.363.556, fechando 2019 com R$ 19.057.605. O ativo não 75 

circulante em 2018 foi de R$ 3.258.686 e teve uma variação importante, 76 

passando para R$ 8.559.076 em 2019. Embora embasados nos investimentos 77 

feitos em Araçatuba, esses foram lançados com a rubrica de ativo imobilizado. 78 

Com relação ao passivo, em 2018, o circulante era de R$ 1.923.624 e fechou 79 

2019 com R$ 1.801.648; já o passivo não circulante em 2018 foi de R$ 660.251 80 

e passou para R$ 625.583 em 2019, fechando o total de passivo de R$ 81 

23.622.242 com R$ 27.616.681. Na sequência, houve apresentação da 82 

demonstração de resultado do exercício em que, também, se comparou com o 83 

ano anterior a 2019. Informou-se que as receitas tiveram uma variação de R$ 84 

25.818.200 para R$ 32.776.342; entretanto, a dedução com os impostos de R$ 85 

232.970 foi para R$ 321.125, em 2019. Por outro lado, o custo do Stud Book, 86 

eventos e revista variou de R$ 19.299.537 para R$ 17.283.405, apresentou um 87 

resultado operacional de R$ 6.285.693 para R$ 15.171.812. O resultado 88 

operacional (esporte, marketing, administrativo, despesas financeiras e receitas 89 

financeiras) foi de R$ 9.440.662, em 2018, e R$ 9.754.394, em 2019. Já o 90 

resultado operacional sai de R$ 3.154.969 negativo em 2018 para R$ 5.417.418 91 

positivo em 2019. Além disso, há as linhas de fomento e as entradas de fomento 92 

também foram positivas entre 2018 e 2019, de R$ 2.224.469 para R$ 2.502.690. 93 

Quanto às saídas com fomento foram de R$ 4.411.278, em 2018, para R$ 94 

3.769.027, em 2019. Dessa forma, fecha-se o exercício de 2019 com um 95 
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superavit de R$ 4.151.082 contra R$ 5.341.778, em 2018. Na sequência, o 96 

conselheiro Thomas de Mello e Souza questionou por qual razão estão 97 

aprovando os resultados do exercício de 2019 só agora em agosto. Em resposta, 98 

o superintendente Manuel Rossito justificou que o atraso foi devido a pandemia 99 

e para o acompanhamento dos apontamentos da auditoria. Em seguida, o 100 

presidente do Conselho de Administração, Carlos Braga, colocou em votação, 101 

sendo aprovado por unanimidade. 102 

 103 

5. Comissões Permanentes de Modalidades 104 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 105 

comunicou que houve uma mudança importante de comitê para comissões, em 106 

virtude de as comissões de modalidades terem como função o assessoramento 107 

da Diretoria Executiva em assuntos de suas respectivas modalidades e seu 108 

objetivo de garantir o crescimento sustentável do Cavalo Quarto de Milha e dos 109 

eventos oficiais e oficializados pela ABQM. Elencaram-se todas as competências 110 

das comissões de modalidades, tais como: apoiar a Diretoria Executiva da 111 

ABQM, oferecendo pareceres, recomendações, projetos e propostas no 112 

interesse da raça Quarto de Milha e de suas respectivas modalidades; auxiliar 113 

na publicação de ações da Diretoria Executiva junto aos demais praticantes de 114 

suas modalidades; auxiliar a Diretoria Executiva na elaboração das 115 

programações de provas dos eventos oficiais; propor para a Diretoria Executiva 116 

formatos para distribuição da premiação nos eventos oficiais; receber, analisar e 117 

propor mudanças no Regulamento Geral de Concurso e Competições da Raça 118 

Quarto de Milha; auxiliar o Departamento de Esporte em questões relativas às 119 

suas modalidades; auxiliar a Comissão Disciplinar em questões relativas às suas 120 

modalidades; manter relacionamento com membros da diretoria de núcleos e 121 

associações e com organizadores de provas oficializadas, auxiliando em 122 

questões relativas ao Regulamento Geral de Concursos e Competições do 123 

Quarto de Milha; atuar de modo geral junto à Diretoria Executiva na concepção 124 

dos seus princípios e objetivos. Dessa forma, as comissões de modalidade 125 

desenvolverão ações de âmbito interno e externo, na forma e nos limites que 126 

forem deliberados pela Diretoria Executiva. Ademais, salientou-se que os nomes 127 
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dos coordenadores e das pessoas envolvidas em cada comissão estarão 128 

disponíveis para os conselheiros terem ciência de quem são. Com a palavra, o 129 

conselheiro Thomas de Mello e Souza indagou qual será o prazo de vigência 130 

dessas comissões e quais critérios foram utilizados para a escolha dos membros. 131 

Em resposta, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 132 

informou que será temporária para o período do mandato da Diretoria Executiva 133 

e que prestigiaram os presidentes ou as pessoas que já estavam envolvidas com 134 

as associações nacionais para haver maior sinergia alinhados para o melhor 135 

desenvolvimento do cavalo. O conselheiro Thomas de Mello e Souza replicou 136 

dizendo acreditar que existem conflitos entre as associações de modalidades e 137 

a ABQM. Em resposta, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo 138 

Auricchio, disse entender que as diferenças são para serem aparadas, mas em 139 

alinhamento a fim de buscar o desenvolvimento e quanto mais próximo e mais 140 

negociado isso for, melhor será para as modalidades e para o cavalo Quarto de 141 

Milha. Com a palavra, o conselheiro Haroldo Pessoa falou que acredita que 142 

seria bom ter uma comissão de modalidades; no entanto, mais uma vez seu 143 

ponto de vista é de que a ABQM e as diretorias coloquem as modalidades à 144 

frente da raça Quarto de Milha. Com isso, algumas modalidades prevalecem 145 

sobre as demais e o que a ABQM precisa é favorecer o esporte e os criadores. 146 

Sendo assim, é desfavorável às Comissões Permanentes de Modalidades. Em 147 

resposta, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, disse 148 

que a preocupação da Diretoria Executiva é não perder o foco central do objetivo 149 

da ABQM. Desse modo, o foco é ter uma entidade eficiente, enxuta, rápida e a 150 

riqueza que gerar, reinvestir nas pistas, porque entendem que essa é a maior 151 

ferramenta de fomento que se tem para o cavalo e com isso trazer resultados 152 

para os criadores. À vista disso, criaram-se critérios para a distribuição do 153 

fomento, uma vez que não existem mais privilégios. Entretanto, estão ainda 154 

estudando três modalidades menores que não se enquadraram nesses critérios, 155 

visto que os valores seriam irrisórios e não ajudaria a fomentar. Assim sendo, a 156 

verba aprovada para o fomento passará por métodos e, assim, será determinado 157 

o valor para cada modalidade. Com a palavra, o conselheiro Luiz Carlos 158 

Caromano indagou quais são as modalidades que não se adequaram a um valor 159 

justo. Em resposta, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo 160 
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Auricchio, disse que as modalidades são Western Pleasure, Working Cow 161 

Horse e Conformação. Explicou que não se enquadraram nos critérios pelo 162 

motivo de não atingirem a média de crescimento que tiveram as demais 163 

modalidades.   Com a palavra, o conselheiro Alex Saleta indagou qual é a 164 

autonomia que as comissões terão a ponto de tentar alterar ou mudar o que já 165 

existe. Em resposta, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo 166 

Auricchio, salientou que, nas atribuições das comissões, elas foram 167 

introduzidas como um órgão auxiliar à Diretoria Executiva e que há a ideia de 168 

regulamentar para dar longevidade nos processos. Com a palavra, o conselheiro 169 

Marcos Lima salientou que o regulamento da ABVAQ teve êxito em conjunto 170 

com a ABQM. Sendo assim, acredita a suma importância de um grupo de 171 

pessoas ligadas ao esporte e alinhadas ao objetivo da ABQM. Na sequência, o 172 

conselheiro Philipp Reisinger expôs a importância de se ter uma divisão e focos 173 

destinados às modalidades, visto que há um distanciamento entre elas e as 174 

regiões do Brasil. Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos 175 

Eduardo Auricchio, enfatizou que as comissões podem ajudar nesse sentido, 176 

adequando para aproximar as particularidades de cada região com relação à sua 177 

modalidade que, às vezes, diverge. Em continuidade, o presidente do Conselho 178 

de Administração, Carlos Braga, colocou em votação. Aprovada por maioria de 179 

votos, com exceção dos votos contrários aos conselheiros Haroldo Pessoa, 180 

Maria Clara do Amaral e Thomas de Mello e Souza. 181 

 182 

6. Processos em Andamento 183 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 184 

informou que estão em andamento quatro ações no Supremo Tribunal Federal, 185 

dezenove processos cíveis e trabalhistas, e sete processos administrativos 186 

disciplinares. Relatou que estão seguindo a regra de Lei Geral de Proteção de 187 

Dados e Compliance e que contrataram uma empresa que está trabalhando 188 

firme nisso. Baseado na responsabilidade que a ABQM tem, principalmente, com 189 

seu Stud Book. Enfatizou, ainda, que não há nenhum passivo efetivo para a 190 

ABQM, todos os processos estão em andamento. Com a palavra, presidente do 191 

Conselho de Administração, Carlos Braga, sugeriu que o conselho analise os 192 
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relatórios desses processos, havendo indagações poderão convocar a área 193 

jurídica para aprofundar em cada um deles.  194 

 195 

7. Orçamento Previsto de Realizado julho de 2020 196 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva Carlos Eduardo Auricchio 197 

comunicou que o orçamento desses sete primeiros meses está transcorrendo 198 

como o planejado. Dessa forma, de janeiro a julho de 2020, houve uma queda 199 

de 28% nas receitas comparado ao mesmo período de 2019. Isso foi refletido 200 

diretamente pelo adiamento do Congresso, prorrogação do Campeonato 201 

Nacional e pela prorrogação das anuidades. Informa, também, que ainda há uma 202 

parcela que vence em setembro, embora no ano passado elas tenham sido todas 203 

no primeiro quadrimestre. Isso feito em função da pandemia e na comparação 204 

com o orçamento do ano, a queda foi de 36%, R$ 9.300.000 a menos do que o 205 

orçamento. Além disso, as receitas operacionais, tiveram uma queda de 21%, 206 

R$ 2.800.000, comparado com 2019. E com relação ao orçamento de 2020, uma 207 

queda de 16%, R$ 2.023.000. Já as receitas com o Stud Book houve uma queda 208 

de 10%, R$ 675.000, comparado a 2019, e uma queda de 9%, comparado com 209 

o orçamento. Salientou que esse foi o impacto significativo que tiveram nas 210 

receitas. Quanto às despesas, de janeiro a julho também houve uma redução de 211 

62%, R$ 12.121.942, comprado com 2019. Com relação ao orçado, estão abaixo 212 

de 59%, R$ 10.513.000, reflexo de redução e despesa e, também, com o 213 

adiamento do 30º Congresso e Campeonato Nacional. Em despesas com 214 

pessoal, obtiveram uma redução de 19%, R$ 850.000, comparado com 2019 e 215 

uma redução de 0,2% comparado com o orçamento. Quanto às despesas 216 

operacionais, houve uma redução de 47% comparado com 2019; já em relação 217 

ao orçamento, conseguiram uma redução de 12%. Quanto aos investimentos em 218 

Araçatuba, há um saldo de R$ 173.800, do montante de R$ 425.000 aprovado 219 

por esse conselho em 2019. Reflexo no caixa, comparado com 2019, obtiveram 220 

uma entrada de 24% menor no caixa e, em saídas, uma redução de caixa de 221 

64%, ou seja, entrou R$ 4.969.000 a menos, mas saiu R$ 12.884.000 a menos. 222 

Iniciaram o caixa com R$ 16.557.000 e fecharam o caixa em julho com R$ 223 

25.002.000, um incremento de R$ 8.444.000. Essa é a posição financeira até o 224 
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momento, estando o caixa equilibrado. À medida que os eventos venham 225 

acontecendo, honrando tudo aquilo que estava programado. Enfatizou-se que 226 

não se vê nenhuma necessidade de mudança de rumo, à medida que vai 227 

passando, superarão essa pandemia, conseguirão fazer os eventos e cumprirão 228 

todo o plano estratégico aprovado sem nenhum risco.  229 

 230 

8. Premiações 2020 231 

Prosseguiu comunicando o planejamento das premiações, em que a divulgação 232 

é feita constantemente para que não desestimule os criadores e os centros de 233 

treinamento. Lembrou-se de que a premiação no ano passado foi de R$ 234 

3.097.464 e o orçamento que se tem é de R$ 5.000.000, disse que estão 235 

propondo um crescimento bastante importante. Prosseguiu informando os 236 

valores da taxa por animal vivo, que variou de R$ 1.584.000 (2019) para R$ 237 

1.289.000 em 2020. A taxa de nacionalização de animal importado está muito 238 

parecida, sendo R$ 252.000 em 2019, e atualmente R$ 254.000. A 239 

nacionalização de sêmen importado deu um salto muito importante, saindo de 240 

R$ 490.000 no ano passado para R$ 1.920.000 neste ano. Dessa forma, estão 241 

com um crescimento para o fomento de mais de R$ 1.000.000 comparado ao 242 

mesmo período do ano passado, avançando de R$ 2.326.332 para R$ 243 

3.463.737, considerando uma notícia bastante positiva para o momento. Por fim, 244 

disse que o caixa fecharia numa condição, mesmo com esse impacto fortíssimo 245 

que tiveram na entrada de caixa, a resposta na saída de caixa e mais as verbas 246 

de fomento que estão entrando adicionais, permitem ter tranquilidade para o 247 

rumo e para a estratégia que adotaram no início do ano. Com a palavra, o 248 

conselheiro Thomas de Mello e Souza disse que acredita ser perigoso usar o 249 

caixa para premiações maiores, visto que gera uma expectativa futura de que 250 

pode continuar. Entretanto, o financeiro da associação é vulnerável. Sugeriu que 251 

as premiações sejam por meio de patrocínios. Na sequência, a conselheira 252 

Maria Clara do Amaral concordou com o conselheiro Thomas de Mello e Souza 253 

e disse que as premiações podem comprometer o caixa da ABQM. Em resposta, 254 

o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, salientou que 255 

estão prestando contas do orçamento aprovado pelo conselho, em que a 256 
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destinação para cada um dos eventos foi de R$ 2.000.000. Mesmo diante dos 257 

eventos não estarem acontecendo, conseguiram reduzir em percentuais maiores 258 

as despesas, de modo que a resultante do caixa não foi impactada nesse 259 

período. Com isso, o orçamento aprovado pode ser mantido para as premiações. 260 

Com a palavra, o conselheiro Marcelo Ferreira, indagou se a premiação para o 261 

primeiro colocado no Potro Futuro será um carro. Em resposta, o presidente da 262 

Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, lembrou que a verba aprovada 263 

no orçamento para o Potro Futuro foi de R$ 1.000.000. Dessa maneira, a ideia 264 

era premiar com 25 carros populares; no entanto, a área de eventos está 265 

negociando uma parceria com uma marca de carros, em que seria patrocinado 266 

caminhonetes, ou seja, a associação entraria com o valor aprovado e a empresa 267 

parceira entraria com o restante. Contudo, não está nada fechado. Com a 268 

palavra, o conselheiro Marcelo Ferreira sugeriu que para o primeiro colocado 269 

fosse dado o carro e para os demais dividisse o valor da premiação. Indagou ao 270 

presidente Carlos Eduardo Auricchio qual seria a ideia da Diretoria Executiva. 271 

Em resposta, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 272 

disse que a ideia ainda está sendo amadurecida e que estão recebendo 273 

sugestões das comissões de modalidades, porém estão pensando em tirar o 274 

valor em dinheiro do primeiro colocado e deixar apenas o carro, que é já é algo 275 

extraordinário. Com a palavra, o conselheiro Haroldo Pessoa disse ser 276 

temerário valorizar demais esse ano, dado que não se pode fazer baseado no 277 

que se tem hoje e sim pensar a longo prazo. Concordou em dar o carro para o 278 

primeiro colocado e distribuir o valor em dinheiro para os demais. Assim sendo, 279 

a sobra de caixa utilizaria para fomentar outras regiões do país como também 280 

buscar novos sócios. Sugeriu regulamentar no estatuto a destinação das verbas 281 

de fomento para que as futuras diretorias saibam onde poderão usar as receitas. 282 

Em resposta, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 283 

concordou totalmente com a preocupação do conselheiro Haroldo Pessoa, a 284 

exemplo desse ano atípico, em que tudo ficou parado, é hora de fomentar dentro 285 

das premiações e fazer os negócios progredirem. Até porque conseguiram 286 

administrar o caixa para deixar dentro dos parâmetros financeiros aprovados 287 

anteriormente. Com a palavra, o conselheiro Wilson Dosso relatou que o cavalo 288 

Quarto de Milha vem trazendo resultados excepcionais para os criadores mesmo 289 
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diante da pandemia, com a falta de eventos. Em vista disso, quanto mais forte o 290 

esporte estiver, mais forte o cavalo ficará. Sendo assim, acredita que a 291 

premiação é bem-vinda e causará impactos grandes no mercado. Na sequência, 292 

o conselheiro Rodrigo Loureiro concordou com o conselheiro Wilson Dosso 293 

dizendo que a associação não poderia se posicionar de maneira diferente. 294 

Relatou que devido o momento atual, verificou-se um alto índice de 295 

inadimplência dos competidores perante a ABQM. Diante disso, sugeriu uma 296 

campanha para que voltem a ficar em dia com os pagamentos. Com a palavra, 297 

o conselheiro Thomas de Mello e Souza mencionou que não é contra a 298 

premiação, porém acha que se deve ter precaução. Haja vista que com os 299 

eventos separados não se tem uma estimativa das despesas. Indagou ao 300 

presidente da Diretoria Executiva Carlos Eduardo Auricchio se há um orçamento 301 

das provas. Em resposta, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo 302 

Auricchio, disse que não tem o orçamento das provas. Entretanto, irão manter 303 

os valores o mais baixo possível, prevalecendo o orçamento que o conselho 304 

aprovou. Com a palavra, o conselheiro Bruno Ribeiro, sugeriu diminuir os 305 

custos em vez de aumentar a premiação. 306 

 307 

9. Recomendações da Auditoria Externa Independente 308 

 309 

9.1 Contrato entre a ABQM e a AQHA 310 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 311 

comunicou as respostas aos três apontamentos feitos pela Auditoria Externa 312 

Independente. Primeiro, refere-se ao contrato entre a ABQM e a AQHA de um 313 

licenciamento de software, da qual fez um breve histórico do trâmite deste 314 

contrato. Em dezembro de 2018, a proposta foi apresentada para o Conselho de 315 

Administração pelo superintendente, à época. Em fevereiro de 2019, o contrato 316 

foi assinado, em que a ABQM fica como subsidiária da AQHA sobre 317 

licenciamento de software. Em abril de 2019, na reunião do Conselho de 318 

Administração foi comunicado que a AQHA custearia todas as despesas para 319 

dois funcionários das ABQM irem aos Estados Unidos implantar o sistema. Em 320 

fevereiro de 2020, o contrato existente é superficial e será proposto um novo 321 
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contrato que aperfeiçoe os detalhes a fim de esclarecer quais são as obrigações 322 

das partes. Em março de 2020, os presidentes das duas instituições se reúnem 323 

e o presidente da ABQM informa que estão analisando o contrato assinado. Faz-324 

se, então, um levantamento de todas as informações relativas ao tema em todas 325 

as áreas da entidade. Em abril de 2020, a WA Fênix é notificada pela ABQM, 326 

proibindo a disponibilização de qualquer dado a terceiros; maio de 2020, a 327 

Diretoria Executiva decide contratar o escritório de advocacia Tozzini Freire para 328 

trabalharem no contrato. Nesse mesmo mês, o escritório de advocacia apresenta 329 

um memorando sobre o contrato com a AQHA; em junho de 2020, a AQHA volta 330 

a solicitar cópias dos códigos fontes do ano de 2019, dos softwares Stud Book e 331 

SEQM; cópia do banco de dados de abril de 2019 e a aprovação por escrito da 332 

ABQM que autoriza a WA Fênix a prosseguir com a tradução do código / banco 333 

de dados (A WA Fênix cobrou da AQHA pela tradução dos códigos fontes em 334 

torno de 50 mil dólares em um e o outro 25 mil dólares) e a auditoria externa 335 

independente entrega seu relato sobre o contrato da AQHA. Em agosto de 2020, 336 

até o momento não assinaram o contrato, visto que não podem vender esse 337 

software para a AQHA, não é objeto social da ABQM e muito menos ficar 338 

prestando serviço de atualização. Salientou que a alçada estaria em conceder 339 

uma licença de uso para o Brasil e para a América do Sul. Dessa maneira, estão 340 

negociando com a AQHA para elaboração de um termo aditivo com melhores 341 

condições para a ABQM e que não cause conflito com a AQHA. Aproveitou para 342 

agradecer aos conselheiros Marcos Sá que está trabalhando junto à Diretoria 343 

Executiva para o desfecho desse contrato, bem como ao conselheiro Haroldo 344 

Pessoa pela participação e espera crer que na próxima reunião do Conselho de 345 

Administração possa trazer esse tema resolvido. Na sequência, o conselheiro 346 

Marcos Sá fez uma observação na linha do tempo apresentada pelo presidente 347 

Carlos Eduardo Auricchio em que se lê: “Cópia dos códigos fonte do ano de 2019 348 

dos softwares do Stud Book e SEQM”, acredita que do Stud Book esteja 349 

equivocado. Em resposta, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo 350 

Auricchio, disse que o superintendente verificará esse descrito. Ato contínuo, o 351 

conselheiro Wilson Dosso indagou se a AQHA irá conceder alguma 352 

reciprocidade. Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos 353 

Eduardo Auricchio, disse que sente o mesmo desconforto, o contrato está 354 
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totalmente desequilibrado e não acha que é bom para a associação. Enfatizou 355 

que o intuito é diminuir as responsabilidades da ABQM sem prejudicar a AQHA. 356 

Entretanto pode-se conseguir uma representação na América do Sul, em que 357 

pode ser significativo. Com a palavra, o conselheiro Haroldo Pessoa disse que 358 

no passado a AQHA investiu quatro milhões de dólares em um programa, após 359 

15 dias cancelaram e contrataram outra empresa com valor maior. Tiveram 360 

tantos problemas com o site e agora querem o programa da ABQM com a maior 361 

facilidade, sem consentimento e conhecimento de ninguém, com apenas uma 362 

assinatura no contrato. Concordou que a Diretoria Executiva agiu corretamente 363 

em segurar esse contrato e que mais uma vez o conselho vem sendo conivente 364 

com mais uma irregularidade. Com a palavra, o presidente do Conselho de 365 

Administração, Carlos Braga, disse que é de consenso da maioria que fica como 366 

recomendação para que a Diretoria Executiva tome medidas administrativas 367 

internas cabíveis de responsabilização, se for o caso. Na sequência, o 368 

conselheiro Gilmar Garcia sugeriu que seja negociado que os registros 369 

brasileiros constam nos registros americanos, visto que o Brasil é o segundo país 370 

com maior criação de cavalos Quarto de Milha e muitos criadores dos outros 371 

países não têm esse conhecimento. Com a palavra, o conselheiro Marcos Sá 372 

indagou qual seria a ação pretendida pela ABQM na América do Sul, visto que 373 

acredita ser excelente o uso do SEQM para a América do Sul. Em resposta, o 374 

presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, anunciou que um 375 

dos pilares da fundação do IBEQUI é a questão da tributação e vê com muita 376 

esperança a possibilidade do cavalo como um dos itens para o Mercosul. Com 377 

uma consulta bem superficial percebeu-se a dificuldade que a América do Sul 378 

tem no controle do registro do cavalo Quarto de Milha, especialmente em provas. 379 

Sendo assim, uma das colocações que estão fazendo para o presidente da 380 

AQHA é de estar na mesma plataforma e de fato passar todo o plantel da ABQM 381 

registrado aqui para ter conhecimento da AQHA. Essa é a vantagem em ter a 382 

mesma plataforma. Com a palavra, o conselheiro Thomas de Mello e Souza 383 

indagou qual o impacto da reforma tributária na ABQM e qual o prazo de vigência 384 

do acordo entre ABQM e AQHA. Em resposta, o presidente da Diretoria 385 

Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, informou que, em relação à reforma 386 

tributária, estão fazendo esse levantamento e o prazo de vigência do contrato 387 
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não é claro. Relatou que notificaram a AQHA dizendo que já cumpriram o acordo 388 

e que o contrato não está mais em vigor. Entretanto, a AQHA alegou que a 389 

ABQM deveria prestar atualizações e serviços. Enfatizou que a ABQM não é 390 

empresa de software, sendo assim, começaram uma nova conversa que está 391 

em andamento. 392 

 393 

9.2 Levantamento dos Contratos de Comunicação & Marketing 394 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 395 

comunicou que verificaram algumas falhas documentais, visto que encontraram 396 

314 lançamentos referentes aos contratos de eventos no valor de R$ 4.540.000. 397 

No entanto, apenas 51 contratos foram localizados, os quais somam o valor de 398 

R$ 1.078.000. Foi anunciado que, para não ocorrerem essas falhas, criou-se um 399 

fluxograma bem rigoroso a fim de que as negociações sigam os seguintes 400 

trâmites: as negociações ocorrerão em conjunto com a área solicitante e a áreas 401 

de Suprimentos. Em seguida, uma validação do Departamento Jurídico, 402 

assinatura da parte contratada e contratante, aprovação e assinatura do 403 

Conselheiro Consultivo, assinatura do Superintendente Geral ou do Presidente, 404 

finalizando o contrato assinado e encaminhado para digitalização e arquivo no 405 

Departamento Jurídico. 406 

 407 

9.3 Contrato com o Escritório de Advocacia do Doutor Marcus 408 

Vinicius Furtado 409 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 410 

informou a Diretoria Executiva que tomou a decisão de rescindir o contrato 411 

baseada nas análises de processo e entendeu que é um passivo de risco que 412 

está oculto ainda para a entidade, atrás desses processos e o mais importante 413 

deles que essa contratação foi aprovada pelo Conselho de Administração em 5 414 

de julho de 2017. Constatou em ata que a proposta foi aprovada com 415 

provisionamento de recurso adicional à taxa de fomento a partir do êxito da 416 

causa. Firmado em 12 de junho de 2017, com cláusula ad exitum, o valor de R$ 417 

2.400.000 com correção a serem pagos em 24 parcelas mensais de R$ 100.000. 418 
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Existiam algumas premissas para esse ad exitum que era julgar improcedente a 419 

Ação Direta de Inconstitucionalidade nº 4.983 e disposições acessórias, os 420 

embargos opostos ao acórdão, como também várias questões técnicas, 421 

referentes à ação do Nordeste. Apesar de celebrado no contrato, só consta a 422 

assinatura do contratante e sua testemunha e não da contratada até agora, 423 

sendo pelo menos o que consta nos arquivos da ABQM. Salientou que fizeram 424 

um levantamento da atuação do escritório no referido caso e constataram que 425 

havia um parecer da Auditoria Externa Independente, como também o 426 

posicionamento da ABVAQ contrário à contratação do referido escritório. 427 

Reafirmou a falta de atuação no caso, relatando uma única reunião não produtiva 428 

e manifestou a importância da rescisão do referido contrato de forma amigável e 429 

contratação de outros escritórios com atuação efetiva. Relatou que, por decisão 430 

da Diretoria Executiva, se entendeu como melhor rescindir este contrato. Dessa 431 

forma, a rescisão de contrato e revogação do mandato de procuração foi enviado 432 

ao doutor Marcus Vinícius via e-mail no dia 10 de agosto. Na semana seguinte, 433 

verificou-se uma movimentação nesses processos, o qual entrou para ser votado 434 

novamente, mas saiu no mesmo dia e até o momento não houve nenhuma 435 

manifestação do escritório do doutor Marcus Vinícius sobre a notificação. Assim, 436 

esses são os três apontamentos da Auditoria Externa Independente, os quais 437 

incluiu em pauta para que o Conselho de Administração tenha conhecimento e 438 

o nivelamento e, se for o caso, darem sugestões. Com a palavra, o conselheiro 439 

Henrique Carvalho observou que no Art. 47 do estatuto da ABQM prevê que 440 

assuntos dessa magnitude não podem estar no Conselho de Administração 441 

apenas como informação, e sim para homologação. Tanto é assim que o próprio 442 

estatuto nas atribuições que compete à Diretoria Executiva determina que a 443 

contratação de algum órgão de assessoria jurídica ou contábil, deve ser 444 

homologada pelo Conselho de Administração. Diante dessas questões, sugeriu 445 

que na reforma do estatuto o Conselho Administração tenha mais poder tanto na 446 

obrigação de homologar na contratação como também na rescisão do contrato. 447 

Na sequência, salientou que a contratação veio justamente quando perderam 448 

uma ação no Supremo Tribunal Federal por seis a cinco, no qual a Vaquejada 449 

ficou proibida. Diante disso, definiram uma estratégia junto à ABQM e todos os 450 

advogados envolvidos para que todas as ações declaratórias de 451 
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inconstitucionalidade 5.703, 5.710 e 5.711 perdesse objeto em decorrência da 452 

PEC que alterou a Constituição Federal e que abrangeu a Vaquejada e demais 453 

esportes culturais com animais. Esse trabalho foi feito com a distribuição de 454 

memorais e o ingresso da ABQM com amicus curiae. No entanto, o amicus 455 

curiae não é dado o direito de recorrer. Assim sendo, a discussão seria mais bem 456 

travada com o ministro Dias Toffoli, porque só cabe ação direta de 457 

inconstitucionalidade contra emenda constitucional, ou seja, ganhar essa ação 458 

dizendo que a emenda constitucional é válida. Em vista disso, a estratégia 459 

definida, combinada na presença dos então membros hoje da Diretoria 460 

Executiva, era de aguardar o melhor momento do julgamento dessa ação direta 461 

de inconstitucionalidade contra a PEC. Enquanto isso trabalhariam para que as 462 

demais demandas fossem extintas sem julgamento do mérito por perda de 463 

objeto. Além disso, a situação da ABQM em relação ao contrato era muito 464 

confortável, pois o contratado não cobrou pró-labore e o pagamento seria 465 

efetivado quando e se ganhasse a causa. Entretanto, o contratado recebeu um 466 

e-mail rescindindo o contrato de forma unilateral, sem diálogo. Enfatizou que 467 

essa não é a melhor forma de rescindir um contrato dessa grandeza e sugeriu 468 

agendamento de uma reunião, caso seja dado prosseguimento da formalização 469 

da rescisão, sendo complacente, evitando uma indisposição desnecessária. 470 

Expôs que sua indicação ao doutor Marcus Vinícius foi porque acredita e sempre 471 

acreditou, desde a época, que era a pessoa ideal para ajudar a reverter esse 472 

julgamento, a fim de definir uma estratégia como de fato ele tem feito em vários 473 

processos em que acompanha e tem feito com este processo. Disse estar à 474 

disposição para prestar qualquer tipo de esclarecimento ou para participar de 475 

reunião. Comunicou que o doutor Marcus Vinícius faria uma contranotificação já 476 

com pedido de arbitramento de honorários pelos serviços prestados até então. 477 

No entanto, a seu pedido está aguardando o desfecho desta reunião do 478 

Conselho de Administração para prosseguir. Por fim, frisou que uma decisão do 479 

Supremo Tribunal Federal garante segurança jurídica porque toda decisão 480 

judicial que desobedeça à decisão do Supremo, cabe reclamação. Uma 481 

mudança de rumo significativa, colocá-los numa situação não muito boa na 482 

defesa de uma causa tão cara. Então, pediu que se tenha equilíbrio na relação 483 

Diretoria Executiva e o Conselho de Administração. Em resposta, o presidente 484 
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da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, disse que estão do mesmo 485 

lado e ao assumir o cargo de presidente da Diretoria Executiva verificou quais 486 

seriam as suas competências e que está muito tranquilo, visto que não 487 

extrapolou nenhuma competência, como é posto nos Arts. 42 e 48 do estatuto 488 

da ABQM. Prosseguiu relatando que a referência que se tem de contratação do 489 

escritório que está atuando nisso é 10% do valor ad exitum que se colocou nesse 490 

outro contrato e disse que achou caríssimo quando comparado ao que está 491 

atuando. Diante disso, a Diretoria Executiva adotou postura muito rigorosa com 492 

todas as saídas de caixa que permitiu manter o fomento e a premiação que é o 493 

principal alvo. Salientou que não conhece o doutor Marcus Vinícius; entretanto, 494 

o que tomou conhecimento lhe deu conforto para notificá-lo. Enfatizou que 495 

preferiria estar em outro patamar e que trabalhasse de outro jeito na ABQM, com 496 

esse compromisso de enxugar a entidade, no entanto, algumas ações são 497 

necessárias para trabalhar focado na promoção do cavalo dentro das pistas. 498 

Disse que o valor deste contrato está desequilibrado e que a Diretoria Executiva 499 

aprovou por unanimidade a rescisão. Concordou com o conselheiro Henrique 500 

Carvalho de que se falharam numa melhor tratativa de rescisão, não há problema 501 

algum de irem à Brasília conversar com o doutor Marcus Vinicius, inclusive 502 

convidou o conselheiro Henrique Carvalho e membros da Diretoria Executiva de 503 

irem juntos. Com a palavra, o conselheiro Rodrigo Loureiro disse que é uma 504 

situação extremamente complicada e perigosa, já que que existem os meandres 505 

em Brasília de que o relacionamento é mais forte do que qualquer outra coisa 506 

palpável. Indagou se ao rescindir o contrato com o doutor Marcus Vinicius, 507 

continuarão com o escritório de advocacia do Kakay, o qual já perdeu uma ação 508 

resultando na falta de confiança em sua atuação. Enfatizou que time que está 509 

ganhando não se mexe e, atualmente, avançam positivamente no andamento do 510 

processo. Na sequência, o conselheiro Eduardo Borba relatou que participou 511 

da contratação desse escritório, na época, como membro do Conselho de 512 

Administração, na ocasião este era o único escritório que representava a ABQM 513 

junto ao Supremo Tribunal Federal. No entanto, a Diretoria Executiva procedeu 514 

unilateralmente com a rescisão desse contrato e que se preocupa muito com 515 

essa rescisão, sem saber qual será a sequência da defesa. Em resposta, o 516 

presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, disse que uma 517 
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das premissas posta para contratação é convocação por edital de três a cinco 518 

fornecedores para que apresentem suas propostas. Além do mais, tem-se 519 

segurança de que não há apenas um escritório de advocacia com competência 520 

e condições para essa causa, existe concorrência e podem encontrar valores 521 

mais justos. Com a palavra, o presidente do Conselho de Administração, Carlos 522 

Braga, salientou que caso o doutor Marcus Vinícius prove, mostre com 523 

evidências documentais todas essas atuações que o Henrique Carvalho 524 

apresentou nesses dois relatórios, ele com certeza terá direito a honorários 525 

advocatícios por meio de uma ação de arbitramento, no qual não deve ser barato 526 

também esse valor. Sendo assim, sugeriu que reavalie junto à Diretoria 527 

Executiva se realmente vão levar isso a cabo e se for levar, que faça como o 528 

conselheiro Henrique Carvalho sugeriu de uma maneira presencial, mais robusta 529 

para que as partes fiquem satisfeitas. Com a palavra, o conselheiro Rodrigo 530 

Farias disse estar preocupado e que o contrato que foi bem amarrado e não se 531 

tem risco, o pagamento no valor de R$ 2,4 milhões só será se ganharem a causa. 532 

Concordou que é um valor elevado, entretanto, se não resolver parcial ou 533 

integralmente um processo dessa magnitude não adianta dar quarenta carros de 534 

premiação e não ter segurança jurídica. Por fim, fez um apelo à Diretoria 535 

Executiva e aos conselheiros que pensem bem nisso. Na sequência, o 536 

conselheiro Marcelo Sarmento falou que essa questão realmente lhe preocupa. 537 

Acredita que a conquista da PEC foi um trabalho árduo e com êxito, uma vez 538 

que com a PEC da Vaquejada conseguiu-se incluir todas as modalidades e que 539 

estão em um momento importante para o futuro do esporte equestre e 540 

consequentemente o futuro da ABQM. Sugeriu postergar essa ação para que ela 541 

não seja julgada agora e se espere a entrada de novos ministros no Supremo 542 

Tribunal Federal, até porque, no momento, estão conseguindo realizar as 543 

provas. Com a palavra, o conselheiro Wilson Dosso indagou se o Conselho de 544 

Administração não deveria ser ouvido antes de rescindir esse contrato. Em 545 

resposta, o presidente do Conselho de Administração, Carlos Braga, falou que 546 

o estatuto não menciona que precisa da aprovação do Conselho de 547 

Administração para rescindir, apenas diz para contratação. Dessa forma, 548 

comporta as duas interpretações. Por outro lado, esse assunto não está pautado 549 

como matérias deliberativa, mas sim como informativa. Sugeriu que aguardem a 550 
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reunião da Diretoria Executiva com o doutor Marcus Vinícius antes de o 551 

Conselho de Administração querer ter uma posição de que aprova ou não, visto 552 

que o presidente Carlos Eduardo Auricchio deixou a entender que tem 553 

embasamento jurídico que pode rescindir o contrato. Com a palavra, o presidente 554 

da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, disse que tem um parecer 555 

do escritório de advocacia que assessora a ABQM acerca disso e que 556 

encaminharão para os conselheiros. Salientou que está bastante tranquilo para 557 

tomar a decisão, mas também está atento a todas as recomendações dos 558 

conselheiros. Além disso, acredita que conversando com o doutor Marcus 559 

Vinicius pontuará os motivos de desconforto para a Diretoria Executiva com as 560 

informações que receberam, de repente conseguem contornar e chegar a bom 561 

termo. Com a palavra, o conselheiro Henrique Carvalho indagou se não seria 562 

interesse um e-mail da ABQM para oficializar, em virtude de o prazo da 563 

notificação de rescisão já estar correndo. Em resposta, o presidente da Diretoria 564 

Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, falou para que o conselheiro Henrique 565 

Carvalho comunique ao doutor Marcus Vinicius que irá conciliar sua agenda com 566 

a dele a fim de que possam conversar. No entanto, a notificação continua, pois 567 

foi aprovada em reunião da Diretoria Executiva. Com a palavra, o conselheiro 568 

Luiz Carlos Caromano lembrou-se de que participou da contratação dos dois 569 

escritórios de advocacia; entretanto, indigna que na hora de rescindir não pode 570 

votar. Na sequência, o conselheiro Haroldo Pessoa disse que como o Conselho 571 

de Administração aprovou a contratação, ao menos poderia recomendar uma 572 

análise mais profunda. Em resposta, o presidente do Conselho de 573 

Administração, Carlos Braga, propôs uma extrapauta para que seja 574 

recomendado à Diretoria Executiva uma avaliação mais detalhada. Aprovado por 575 

unanimidade. 576 

 577 

10. Comissão Temporária de Ética e Compliance 578 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 579 

informou que a Comissão Temporária de Ética e Compliance deverá assessorar 580 

a diretoria da ABQM no desempenho de suas atribuições de definições de 581 

estratégias e políticas de mitigação de riscos e conformidade com normas. 582 
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Também deverá garantir uniformidade na comunicação e informações gerada, 583 

garantindo que a alta direção da ABQM esteja a par dos assuntos relacionados 584 

com o compliance e coordenará ações realizadas por diversas áreas da 585 

associação. Sendo assim, a comissão será composta por: Mauro Dias, Aroldo 586 

Durães, Carlos Braga; Carlos Eduardo Pedrosa Auricchio, Manuel Carlos de 587 

Lima Rossitto, Gustavo Bertocco, Juliana Magalhães e Luciano Beretta 588 

Comunicou que já se tem três processos encaminhados para avaliação desta 589 

comissão. Um caso de falsificação de assinatura em certificado de cobertura; um 590 

caso de falsificação em processo de transferência; todas as inconsistências 591 

apontas pelo Conselho Deliberativo Técnico (CDT). 592 

 593 

11. Comissão Temporária para Reforma do Estatuto Social 594 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 595 

anunciou que a Comissão Temporária de Reforma do Estatuto Social tem por 596 

objetivo estudar e analisar eventuais mudanças no atual estatuto para 597 

atualização e modernização das cláusulas existentes. Esta comissão é 598 

composta por: Presidente Carlos Braga presidindo a comissão, Marcos Sá, 599 

Haroldo Sobrinho, Vamilson José Costa, Aroldo Durães, Mauro Dias, Manuel 600 

Rossito e Marcelo Ferreira. 601 

 602 

12. Criação do Instituto Brasileiro de Equideocultura – IBEqui 603 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 604 

noticiou que no dia 24 de agosto fundaram o Instituto Brasileiro de 605 

Equideocultura (IBEqui) e que teve o prazer de presidir essa reunião com dez 606 

entidades de raça, doze entidades de modalidade e cinco correlatas. Informou 607 

que estão com 27 entidades fundando o IBEqui e que terão vários assuntos em 608 

pauta, inclusive assuntos que abrangeram a reunião de hoje. Criou-se a 609 

administração do instituto, em que preparará o regulamento eleitoral para criar a 610 

diretoria desse instituto nos próximos meses. Por fim, disse acreditar ser uma 611 

grande conquista para o setor a nível nacional.  612 

 613 
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13. Protocolo Sanitário Unificado Equinos e Bovinos – São Paulo 614 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 615 

informou que várias entidades estão subscrevendo o material e que já 616 

entregaram na Secretaria de Agricultura do Estado de São Paulo. Esclareceu 617 

que é um modelo que está sendo entregue para todos os núcleos e todos 618 

aqueles que estão querendo também fazer prova, para dialogar e dessa forma, 619 

unificarem o discurso em todos os municípios do Brasil.  620 

 621 

14. Locais e Datas das Provas 2020 622 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 623 

informou que estão com três alternativas para realização das provas: Tietê, com 624 

as provas de Velocidade; Barretos com Team Penning e Ranch Sorting e 625 

Araçatuba que essa semana aprovaram um decreto municipal e estão buscando 626 

as licenças e aos horários permitidos para que possam fazer com segurança 627 

dentro das possibilidades as nossas provas de Laço e Apartação. 628 

 629 

15. Novo Regulamento do Serviço Genealógico do Cavalo Quarto de 630 

Milha 631 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 632 

informou que no dia 23 de agosto o MAPA aprovou o novo regulamento, que já 633 

está em vigor.  634 

 635 

16. Pendências Stud Book 636 

Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 637 

comunicou que este mês conseguiram eliminar todas as pendências de parecer 638 

técnico do Stud Book.  639 

 640 

17. Universo ABQM 641 
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Com a palavra, o presidente da Diretoria Executiva, Carlos Eduardo Auricchio, 642 

apresentou o organograma operacional da ABQM e relatou estar impressionado 643 

com a quantidade de pessoas que já estão envolvidas no novo modelo, 644 

colaborando com a entidade e massificando no sentido de ganharem cada dia 645 

mais unidade e mais força. Com a palavra, o presidente do Conselho de 646 

Administração, Carlos Braga, comunicou que existem três itens sugeridos pelo 647 

conselheiro Paulo Ferraz, porém ele não está mais presente. Dessa forma, 648 

disponibilizará o vídeo da reunião a ele e acredita que as informações aqui 649 

prestadas serão suficientes para esclarecer suas dúvidas. Porém, se mesmo 650 

assim ele não concordar, será encaminhado formalmente uma carta à 651 

Superintendência e à Diretoria para que responda a ele com mais objetividade. 652 

Com relação ao terceiro requerimento, que é direcionado ao CDT, informou que 653 

o conselheiro Paulo Ferraz quer saber das mudanças nos critérios da utilização 654 

de receptoras puras e mestiças. Todavia, isso faz parte de um requerimento em 655 

que ele dirigiu à Diretoria Executiva e faz parte de um processo do Comitê de 656 

Ética e Compliance que todas essas informações serão prestadas dentro desse 657 

processo e serão, obviamente, disponibilizadas para todos. Sendo assim, 658 

acredita ser desnecessário aprovarem esses requerimentos de informações, 659 

pois entende que perdeu o objeto, mas fica registrado o respeito ao 660 

posicionamento do conselheiro Paulo Ferraz. Prosseguiu informando que a 661 

próxima reunião do Conselho de Administração será na última segunda-feira do 662 

mês de outubro. Com a palavra o conselheiro Rodrigo Loureiro sugeriu que 663 

adotem esse modelo online para as reuniões mesmo depois que estejam 664 

liberados para viagens. Em resposta, presidente do Conselho de Administração, 665 

Carlos Braga, disse ser extremamente válido e economicamente para a 666 

associação. Acredita que esse formato seja uma tendência mundial. Embora não 667 

esteja no estatuto, mas existe um decreto presidencial que autoriza esse tipo de 668 

formalização de reuniões, portanto continuarão nesse caminho, pelo menos 669 

provisoriamente. Por fim, indagou aos conselheiros se mais alguém gostaria de 670 

se manifestar. Não havendo manifestações, declarou encerrada a reunião, 671 

agradecendo a participação de todos.  672 

 673 
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Carlos Eduardo Faraco Braga   Manuel Carlos de Lima Rossitto 674 

 Presidente       Superintendente 675 
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